
 

  
 
 

Protokoll 

über die Sitzung des Sozialausschusses am: 05.06.2012 
Beginn:  19:00 Uhr Ende:   19:25 Uhr 
Ort: Gemeindesaal, Eichhornstr. 4 - 5 in Bestensee 
Anwesende: Herr Pöschk, Frau Lehmann, Frau Schmidt, Herr Schulz, 
Frau Kuhnert, Frau Wünsche, Frau Hinzpeter (HAL), Frau Sperling 
(Protokoll) 
 
 Tagesordnung 1. Begrüßung, Protokoll  

2. Vorbereitung Seniorensommerfest 

3. Sonstiges  

zu TOP 1: 
   

Zum Protokoll der letzten Sitzung gibt es keine Fragen, 
es kann veröffentlicht werden. 
 

zu TOP 2: Der Kartenvorverkauf ist angelaufen, bisher wurden 
10 Karten verkauft. Erfahrungsgemäß werden die 
Senioren erst später aktiv, sodass man sich über 
einen geringen Vorverkauf zum jetzigen Zeitpunkt 
noch keine Gedanken machen muss.  
 
Herr Pöschk ruft noch einmal zur Mithilfe beim 
Seniorensommerfest auf. 
 

zu TOP 3: Frau Wünsche teilt mit, dass Frau Schilling den Termin 
am 9.06. zur Vorführung der Sportgeräte auf dem 
Mehrgenerationenspielplatz vergessen hat. Wie mit 
Frau Schilling besprochen, wird dieser nachgeholt, 
voraussichtlich im Juli.   
 
Zum Rechtsanspruch auf KITA-Plätze ab 2013 – Herr 
Pöschk erkundigt sich nach der Situation in 
Bestensee.  
Frau Hinzpeter informiert dazu -  es gibt eine 
Bedarfsplanung aus dem Jahr 2009 (gültig bis 2013), 
die gemeinsam mit dem LK aufgestellt wurde.  Das 
Gesetz besagt, dass es sich nicht ausschließlich um 
die Bereitstellung eines KITA-Platzes handelt sondern 
auch ein anderes Angebot sein kann, z. B. 
Tagesmutter, Spielkreis etc.  
Aufgrund des Ausbaus des Hortes ist die Gemeinde 
Bestensee  in der Lage, den Bedarf an 
Betreuungsplätzen zu decken.  
Problematisch in unserer Region der Mangel an 
Fachpersonal.  
 
 
 

 



Frau Schmidt hatte sich in der letzten Sitzung 
erkundigt, ob der Fußballplatz an der Landkostarena 
für die Öffentlichkeit geöffnet werden kann – nein 
das ist nicht erwünscht. Der Fußballplatz gehört zum 
Sport-Schulhof und gilt nicht als öffentliche 
Spielfläche.  
Hinweis auf Vereine, die viele Angebote für Kinder 
und Jugendliche bieten. 
Die nächste Sitzung am 30.08. 2012 soll im 
Jugendzentrum  stattfinden.   
VA:   HAL – Absprache mit den Betreuern 
 

 Die Sitzung wird um 19:25 Uhr beendet. 

 
 
 
 
 
H. Pöschk 
Vorsitzender 
des 
Sozialausschusses  
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